

## **L'Université Mohammed VI de la santé vient de signer un Partenariat avec l'Académie française de médecine**

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-02 02:46:04 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

L'Université Mohammed VI de la santé vient de signer un Partenariat avec l'Académie française de médecine. L'Académie française de médecine a tenu pour la première fois une séance délocalisée. Cette séance, qui a permis de débattre de différentes thématiques en relation avec la santé publique, a eu lieu au siège de l'Université Mohammed VI des sciences de la santé (UM6SS) à Casablanca. Ainsi, un grand nombre d'académiciens français et de nombreuses personnalités du domaine médical ont pris part aux différentes sessions pour explorer les diverses pistes de collaboration entre les deux pays. À cette occasion, l'Académie française de médecine et l'UM6SS ont signé une convention de partenariat. Cet accord prévoit des rencontres d'échanges scientifiques pour traiter des thématiques en relation avec la santé publique et la mise en œuvre de projets pédagogiques et des programmes de recherche. Pour le Pr Claude Jaffiol, président de l'Académie française de médecine, cette rencontre pourrait constituer un tremplin à l'établissement de voies d'échanges de compétences, de technologies, de formation entre les deux institutions, mais également entre les deux pays. Pour le Pr Chakib Nejjari, président de l'UM6SS, les partenariats établis par l'institution vont lui permettre de lever les fonds nécessaires pour lancer des travaux de recherche. Des académiciens en provenance de pays de l'Afrique subsaharienne ont également pris part à cette séance délocalisée de l'Académie française de médecine qui va, sans nul doute, contribuer à améliorer les échanges dans le domaine de la santé entre le Maroc, la France et les pays d'Afrique subsaharienne.